

Ausflug der Gymnastikgruppe Lady-Gym Eckendorf/Ringen

## Zu Gast bei den Rothäuten

Besuch bei den Karl-May-Festspielen in Elspe im Sauerland



Im zünftigen Westernoutfit machten sich die Gymnastikdamen aus der Grafschaft auf ins wilde Sauerland.

Foto: privat

**Grafschaft.** Wieder einmal hatten die Mitglieder der Gymnastikgruppe Lady-Gym Eckendorf/Ringen 1991 einen Pakt mit dem Wettergott abgeschlossen. Bei strahlendem Sonnenschein konnte in Elspe das Geschehen rund um Winnetou und die atemberaubende Show verfolgt werden.

Die Kulisse war gewaltig, und selbstverständlich hatten die Ladys sich entsprechend gekleidet. Nach einem zünftigen Frühstück begleitet von Musik einer Liveband verging der Tag wie im Flug.

Mit vielen Eindrücken und zufrieden landeten alle wieder am Abend zuhause. Der Ausflug

wird allen in guter Erinnerung bleiben. Ferienprogramm der Lady-Gym: montags wandern rund um Ringen um 18.45 Uhr. Treffpunkt an der Turnhalle Ringen. Auch Nichtmitglieder sind herzlich willkommen. Mittwochs ist durchgehend Sport in Eckendorf im Feuerwehrhaus um 18.45 Uhr.

Weinort Altenahr e.V.

## Erkundung der Heimat

Erster Termin am 10. August

**Altenahr.** Am 10. August, 14. September und dem 12. Oktober können Wanderer wieder mit dem Weinort Altenahr e.V. die Weinberge rund um die schönste Weinsicht im Ahrtal erkunden. Dauer der Wanderungen beträgt jeweils circa zwei Stunden. Start und Ziel ist Altenahr, Touristinformation, Haus des Gastes am Bahnhof. Beginn der Wanderungen: 11

Uhr. Kinder bis sechs Jahre frei. Die Karten können auch kurzfristig vor Antritt der Wanderung beim Wanderführer erworben werden. Kontakt und weitere Informationen unter: [www.altenahr-ahr.de](http://www.altenahr-ahr.de), Weinort Altenahr e.V., Tel. (0 26 43) 84 48, E-Mail unter [info@altenahr-ahr.de](mailto:info@altenahr-ahr.de) oder [www.ahreiftouren.de](http://www.ahreiftouren.de), Tel. (0 26 43) 90 18 94, E-Mail: [ahreiftouren@arcor.de](mailto:ahreiftouren@arcor.de).

Tomburger Hunnenhorde 1993 e. V.

## Gast an der Tafel Attilas

Das 17. Hunnenlager zwischen Wormersdorf und Rheinbach

**Wormersdorf/Rheinbach.** Die Tomburger Hunnenhorde 1993 e. V. lädt am 27. Juli ab 14 Uhr und am 28. Juli ab 12 Uhr zum 17. Hunnenlager am Zeltplatz

Rheinbach ein. Der Verein erwartet an beiden Tagen viele Gäste und dazu weitere Attraktionen.

Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

Basar in Eckendorf geplant

## Kreative sind willkommen

**Eckendorf.** In Grafschaft-Eckendorf soll dieses Jahr vom 23. bis 24. November ein schöner Weihnachtsbasar ins Leben gerufen werden. Die Orga-

nisatorin Silvia Bell sucht interessierte kreative Menschen, die Interesse hätten, dabei zu sein. Infos unter Tel. (0 22 25) 7 03 82 83.

- Anzeige -

## Viele Besucher kamen zum Sommerfest der Firma Wallenfang nach Bad Breisig



Sebastian Wallenfang und seine Frau Alina demonstrieren den Besuchern die Funktion ihrer hauseigenen Eisspeicher-Heizung.

**Bad Breisig.** Nachdem das Bad Breisiger Heizungs- und Sanitärunternehmen „Sebastian Wallenfang“ im Juli 2012 von der Bachstraße in den Dahlienweg 1 umgezogen war, wurde das neue Gebäude renoviert und komplett saniert und nicht zuletzt auch die Außenanlage ebenso zweckmäßig wie geschmackvoll gestaltet. Somit verfügt der Meisterbetrieb über ein modernes Büro, ein

großzügiges Lager und einen nach neuesten Erkenntnissen ausgestatteten Technikraum. Dass der neue Firmensitz sich nunmehr durchaus sehen lassen kann, davon konnten sich am Sonntag, dem 21. Juli zahlreiche Besucher beim ersten Sommerfest der Firma Wallenfang überzeugen. In Anlehnung an das Sommerfestmotto „Eiskalt macht mollig warm“ präsentierte der Ins-

tallations- und Heizungsbaumeister Sebastian Wallenfang seinen Kunden und auch solchen, die es noch werden möchten, u.a. eine Eisspeicher-Heizung, bei der es sich um eine effiziente und vor allem preisattraktive Wärmequelle für Wärmepumpen handelt. Zu den vielen Vorteilen dieser Anlage zählen zum Beispiel, dass sie keiner behördlichen Genehmigung bedarf und bei der Einrichtung keine aufwändigen Bohrungen erforderlich sind. Außerdem arbeitet die Wärmepumpe mit Eisspeicher durch das Viessmann RCD-System stets effektiv bei Temperaturen von minus sieben bis 25 Grad C und die Energie wird aus direkter Sonneneinstrahlung sowie aus der Umgebungsluft gewonnen. Die Tatsache, dass ein Fachmann wie Sebastian Wallenfang die Eisspeicher-Heizung auch für die Beheizung seiner Firmen- und Privaträume nutzt, dürfte wohl jeden Skeptiker von der Effektivität und den vielen Vorteilen dieses Systems überzeugen. Auf ebenso großes

Interesse stieß bei den Besuchern auch die Präsentation von weiteren Heizungsanlagen sowie Lüftungs-, Wasseraufbereitungs- und Sanitär-Anlagen, Solarthermie, Biomasse sowie eine spektakuläre runde XL-Badewanne für die Terrasse oder den Garten, die über einen eigenen Wärmetauscher verfügt und mit Holz beheizt werden kann. Während Leckereien vom Grill, ein verführer-

isches Kuchenbuffet und ein Bierbrunnen mit einer großen Auswahl erfrischender Getränke das Sommerfest bei der Firma Wallenfang zu einem wahren Vergnügen machten, hatte man natürlich auch an die Kinder gedacht, die sich bei den hochsommerlichen Temperaturen ganz besonders über ein mit kühlem Nass gefülltes Planschbecken freuten.

- FRE -

Alle reden vom Mittelstand  
Wir mit ihm:  
Unsere  
Firmenkundenberater  
haben ein offenes Ohr!

Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Jetzt  
individuell  
beraten  
lassen!

Rufen Sie uns an.  
Terminvereinbarungen unter:  
Tel: 02641/7599-0

Wir machen den Weg frei.

Raiffeisenbank  
Grafschaft-Wachtberg eG

